

ワイズメンズクラブ国際協会西日本区

理事通信 [VOL. 12]

2008年6月1日発行

西日本区理事 神谷 尚孝

理事主題 「確信を持って前進しよう！」

“ Let's move forward with conviction! ”

私からの最後の理事通信となりました。今年度はメール委員制度がスタートし、委員の方々にはご負担をお掛けした面もあろうかと存じますが、迅速に情報の伝達共有が安価に行えて、逼迫している区会計の一助となりました。また、デジタルデータの配信だからプリンターへの掲載が容易になった、コピー複写でなく直接プリントで綺麗な文書を配布できる、など、メリットも多く、喜んで戴けたものと信じています。

任期中に全部会は無論、今年度に開催された18クラブの周年記念例会中、主要行事と重なった3クラブ以外は出席させていただきました。多くの会員皆様との出会・交流ができました事が、私の一生の宝物になりました。

この一年間、区役員の皆様はじめ委員長の皆様、ワイズメン・メネットの皆様のお支えを戴けたからこそ理事の務めを果たせられました。心から感謝申し上げます。

理事職は終えても、直前理事・行政監事・財政監事と3年間続く他、2010年横浜国際大会の登録推進委員会副委員長を務めねばなりません。引き続きご支援戴きますようお願い申し上げます。

各クラブ皆様の益々のご活躍をお祈り申し上げ、理事通信最終号のご挨拶とさせていただきます。有り難うございました。

6月 強調月間 評価・計画

今年度の計画は予定とおり実施でき、期待の成果を上げられましたか？

行事終了後、速やかに反省会を持ち、その反省を次の計画に活かしましょう。

理事 神谷 尚孝（和歌山ワイズメンズクラブ）

6-1 西日本区大会並びに年次代議員会について。

[年次代議員会]

開催日時 2008年6月14日（土）午前10時30分～12時15分

開催場所 なら100年会館 小ホール

代議員用受付は、なら100年会館入り口1階で10時から登録受付を行っています。

出席確認と旅費精算は会場である小ホール入り口で行っていますので、お早めに受付を済ませていただき、定刻開会にご協力をお願い致します。また、短い時間でご審議頂くこととなりますが、時間内で全ての審議が終われますように合わせてご協力をお願い致します。5月中旬に代議員の皆様にお送りしました「議案書及び活動報告書」を当日お忘れなくご持参下さい。

[西日本区大会]

お陰様で800名を超える登録を頂いております。ありがとうございます。

当日バナーセレモニーが行われますので、クラブバナーをお忘れなくご持参下さい。

皆様と奈良でお会いできることを楽しみにしております。

6-2 第4回役員会並びに次期の第2回準備役員会が開催されます。

第4回役員会は6月13日(金)17:00より「あすなら大会議室」(ホテル日航奈良と同じビルの2F)で開催されます。また、次期の第2回準備役員会は6月14日(土)9:00から同じ「あすなら大会議室」で開催されます。自治体運営の会議室で9時開場ということで設営は前日に実施しておきますが何卒ご理解をお願い致します。

6-3 西日本区大会前夜祭について

第4回役員会終了後の19:30~21:30 ホテルフジタ奈良で開催します。お楽しみは「歌う強壯剤」美穂蘭さん(大阪堺クラブ会員)です。約90名の参加申込を戴いています。

6-4 ミャンマーサイクロン/中国四川省大地震救援募金について

既に、それぞれの災害発生直後にメールでお願い申し上げましたが、日を経過する毎にその災害の大きさが拡大しています。各クラブでのご協力をお願いいたします。

西日本区として、常任役員会・地域奉仕環境事業委員会の議を経て、CS資金より各50万円を日本YMCA同盟・アジア太平洋YMCA同盟を通して支援するために送金しました。

「アジア地域緊急災害基金」より東南アジア区へ3千米ドルを拠出する事が決まり、藤井アジア会長が東南アジア区大会で手渡されました。

6-5 ワイズメンズワールド第4号日本語版

翻訳・編集委員長山川一郎ワイズ(姫路グローバルクラブ)の大きなお働きで、今年度1~4号の日本語版を出す事が出来ました。1号と3号は外部印刷したものを頒布、2号と4号はメール配信としてコスト削減を図っています。

6-6 Youth World について

国際からワイズユースクラブの機関誌がインターネットで配信されています。英文ですがユースに関心のある方は、http://www.ysmen.org/youth_involvement/youth_world.htmでご覧下さい。

6-7 2007~2008 BF 代表の西日本区での受入れについて。

インドから Mr. Appana Hari Naga Venkata Rao & Mrs. Appana Krishna Kumari のお二人が6月4日から6月18日の間、訪日されます。前半の6月10日までは東日本区で滞在され、6月11日・12日を九州部で、13日・14日・15日前半まで西日本区大会に参加し、その後15日・16日を京都部で、17日を中西部で過ごされ6月18日に帰国される予定です。九州部、阪和部、京都部、中西部の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

6-8 姫路グローバルクラブの「カンボジア歯ブラシ運動」にご協力を！！

姫路グローバルクラブ 東伊都子会長のメッセージをご紹介します。

「姫路グローバルでは、今年もカンボジアの子供達に歯ブラシを届けます！ご家庭にある不要の新歯ブラシを、ぜひ西日本区大会にお持ちください。西日本区大会に参加される方は、ご自分の歯ブラシを持参下さってホテルの歯ブラシをぜひ寄贈ください。

ぜひよろしく願いします」(会場に受け付けデスクを設けます。)

2月に行われたアジア年央会議でも「国境なき奉仕」一例として紹介しました。

[理事事務局よりの感謝]

一年間、皆様方のご協力をいただき、無事今期理事通信の最終号を迎えました。特に、メール委員を務めて頂きました皆様のご支援に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

過年度のロースターの処分について

記載されている個人に迷惑が掛からないよう次のことを厳守して下さい。

ロースターの管理及び廃棄処分はワイズメン個人が管理して下さい。

古いロースターの処分にお困りの方は、(株)洛陽(裏表紙に記載)へご返送下さい。